
西甲·今晨

“梅罗”相遇
难上加难
欧冠剩余比赛对阵抽签昨

晚揭晓， 梅西和 C 罗有机会在
半决赛相遇， 但两位球王重逢
的难度非常大———必须分别淘
汰本赛季欧冠整体实力最强的
两队。

根据最新的夺冠指数，拜
仁慕尼黑和曼城并列第一。 C
罗只有带领尤文图斯在 1/4 决
赛淘汰曼城和皇马之间的胜
者， 同时梅西带领巴塞罗那在
1/4 决赛淘汰拜仁慕尼黑和切
尔西之间的胜者， 尤文和巴萨
才能在半决赛相遇。

这次抽签结果很特别：剩
余球队中夺得过欧冠冠军的皇
马、拜仁、巴萨、尤文、切尔西全
部进入同一半区， 五大豪门在
欧冠的夺冠次数总共是 26 次。
这个半区还有过去两届英超冠
军曼城， 他们在欧冠 1/8 决赛
首回合客场以 2 比 1 击败西甲
“领头羊”皇马。

8 月 8 日， 曼城将在 1/8
决赛次回合主场迎战皇马，主
要得分手阿圭罗确定因伤无缘
此战，对皇马来说算是好消息。
尤文在欧冠 1/8 决赛首回合客
场以 0 比 1 不敌里昂，C 罗次
回合得带领球队全力逆转，他
曾在上赛季欧冠 1/8 决赛次回
合上演帽子戏法， 带领尤文逆
转马德里竞技。

巴萨在 1/8 决赛首回合客
场以 1 比 1 逼平那不勒斯，8
月 9 日在主场只需打成 0 比 0
就能晋级， 那不勒斯则必须取
得进球。 德甲八连冠得主拜仁
首回合在客场以 3 比 0 大胜切
尔西，8 月 9 日在主场被翻盘
的可能性很小。

巴萨对拜仁的 1/4 决赛对
决呼之欲出。 两大豪门是老冤
家， 2015 年欧冠半决赛， 巴
萨以总比分 5 比 3 淘汰拜仁。
首回合在主场 3 比 0 大胜拜
仁的比赛， 梅西用经典的过
人动作晃倒拜仁中卫博阿滕
后攻入精彩进球 ； 2013 年欧
冠半决赛， 拜仁以总比分 7 比
0 狂胜巴萨。

羊城晚报记者 刘毅

羊城晚报今晨消息 记者
刘毅报道： 西甲第 35 轮最后一
场比赛今晨结束，“领头羊”皇家
马德里主场以 2 比 0 轻取阿拉
维斯，领先位居次席的巴塞罗那
4 分；本泽马贡献一个进球和一
次助攻。

西甲重启后， 皇马八战全
胜。 剩余的 3 轮比赛，皇马只需
1 胜 2 平拿到 5 分就可以夺得
西甲冠军：西甲同分球队比较直
接交锋胜负关系确定排名，皇马
本赛季对巴萨以 1 胜 1 平占
优。 皇马最快可在下轮比赛夺
冠———如果巴萨无法击败瓦拉
多利德，而皇马击败格拉纳达则
提前夺冠。

皇马此役阵容不整，队长拉
莫斯和主力右后卫卡瓦哈尔停
赛， 不过并不会影响其整体表

现。前锋本泽马被评为西甲 6 月
份最佳球员， 今晨延续上佳状
态。 本泽马、贝尔和 C 罗曾经组
成皇马著名的“BBC 组合”，C
罗早已转会离队，贝尔在主帅齐
达内麾下接近“报废”， 被称为

“背锅侠” 的本泽马扛起进攻大
旗。

本泽马今晨继续出任中锋，
两名边锋是 19 岁的罗德里戈和
24 岁的阿森西奥， 分别年轻贝
尔和 C 罗 12 岁和 11 岁。 皇马
在第 11 分钟取得领先： 左后卫
门迪强势突破在禁区边缘被绊
倒，本泽马主罚点球命中。 本泽
马以 18 球排名西甲射手榜次
席，目前落后占据西甲射手榜首
位的梅西 4 球。 这位皇马第二
点球手罚进 4 个点球，拉莫斯是
第一点球手， 攻入 10 个西甲进

球，包括 6 个点球。
皇马新三叉戟在第 50 分钟

打出配合，罗德里戈直传发动进
攻，获得单刀机会的本泽马横传
门前， 阿森西奥轻松射门入网。
边裁举旗示意本泽马越位，但视
频助理裁判（VAR）判定进球有
效。这是本泽马本赛季第 8 次助
攻，与苏亚雷斯和卡索拉并列西
甲助攻榜第三。

皇马过去两轮比赛都以 1
比 0 小胜，都是由拉莫斯罚进点
球，今晨再次获得点球。 巴萨俱
乐部主席候选人托尼在社交网
络质疑皇马获得的点球：“门迪
假摔，几乎没有接触，而且发生
的地方在禁区外，另外裁判没有
回看 VAR。一切就像被定好了，
更糟糕的是，他们对于一直以来
的所作所为感到如此高兴。 ”

羊城晚报讯 记者周方平报
道： 复赛后的 CBA 第二阶段比
赛昨天继续在青岛进行，广东东
莞银行队以 122 比 89 大胜上海
队，将连胜场次增加到 23 场。 赛
后，主教练杜锋表示，距离季后
赛越来越近，主力球员必须开始
适应更高强度的比赛。

复赛后第一阶段比赛， 广
东队势如破 竹 ， 取 得 八 场 胜
利 ， 场均赢对手达 37 分。 但
在第二阶段的首场比赛， 对阵
没有外援的青岛队竟然大起大
落， 比赛过程波折不断， 最后
只赢了对手 3 分。 杜锋赛后认
为， 广东队在大比分领先时松
懈， 没有打出自己的节奏， 是

极不应该的。
上海队拥有一名外援麦卡

勒姆， 虽然得分能力不算很强，
但冲击力强悍， 加上张兆旭、罗
汉琛、王潼、鞠明欣等一众能力
较强的本土球员，实力并不差。
但是， 广东队整体实力明显更
强， 上海队很难对抗 48 分钟。
他们在首节利用命中率超高的
优势， 与广东队相持了一段时
间， 第二节就被拉开 20 分开
外， 下半场更是沦为广东队的
练兵时间。

广东队除了还没到青岛的
易建联以及上一场受伤的徐杰
外， 其余球员基本都得到上场
机会。 首节， 威姆斯 8 投 7 中

独砍 15 分， 使全队一直保持领
先优势。 次节， 胡明轩连续制
造三次打三分的机会， 将分差
逐渐拉开。 下半场， 周鹏三分
如雨， 中投神准； 任骏飞前后
篮板无处不在， 使胜负悬念不
复存在。

全场比赛，广东队的各项数
据都占优势： 篮板 43 比 34、抢
断 12 比 7、助攻 25 比 19、失误
13 比 24。 威姆斯得到全场最高
的 34 分，周鹏、任骏飞分别得到
24 和 23 分，赵睿和胡明轩也分
别有 16 分和 14 分进账。 威姆
斯、周鹏等主力上场时间均超过
30 分钟， 比起第一阶段的比赛
有大幅增加。

杜锋对此解释道：“距离季
后赛越来越近，我必须保证主力
的状态 ， 每 场 球 至 少 给 他 们
35-37 分钟的上场时间，让他们
适应更高强度的比赛和节奏。 ”

此战经常严厉批评胡明轩，
是否对他的表现不满？ 杜锋大声
否定：“我对他（胡明轩）很满意！
我对所有球员都很满意！ 在我们
这支队，所有球员都不允许犯低
级的错误 ，像周鹏 、二飞（任 骏
飞）、苏伟，包括阿联，做得不好
都会提醒和要求，这是我们教练
的职责。 ”

CBA转播表
7 月 12 日（星期日）

15 时 50 分
广东 VS 八一

（央视体育 广东体育）
19 时 30 分
北控 VS 上海
（央视体育）
19 时 55 分
吉林 VS 浙江
（CCTV5+）

数据整理 / 周方平

2020 赛季中超联赛重启进
入倒计时，大连、苏州赛区进入
封闭管理阶段， 静候 16 支中超
球队的到来。

两个赛区将参照“奥运村”
模式进行封闭式管理， 酒店、比
赛场地和训练场均达到中国足
协的使用标准并形成闭环。

草皮尚需接受考验
中超 16 支球队依据蛇形分

组原则分成 A、B 两组，A 组在
大连赛区，B 组在苏州赛区。 中
国足协秘书长刘奕曾透露，选择
这两个赛区，除了气候、办赛能
力外，足球基础建设是最重要的
因素，必须有足够的足球场举办
比赛。

大连赛区的比赛场地为大
连体育中心体育场、金州体育场
和大连人青训基地主体育场（普
湾体育场作为备用场地）； 苏州
赛区以苏州市体育中心、苏州奥
林匹克体育中心、昆山市体育中
心作为比赛场地。 这些场地都符
合足协标准并承办过国际赛事，
从硬件设施来看，承办中超联赛
完全没有问题。

不过， 两个赛区六块正式
比赛场地的草皮， 能否经受密
集赛程的考验还要打上问号 。
在双循环赛制下， 每个赛区在
两个月内各打 56 场比赛， 分摊
到每块场地大约需要在 66 天里
打 19 场比赛。 如此比赛密度，
给场地养护带来极大挑战； 万
一再遇到下雨天， 对草皮的破
坏会更严重。

由于每个赛区有八支中超
球队，是否拥有足够的高质量训
练场成为俱乐部关心的重要问
题，各俱乐部都希望单独拥有一
到两块场地。 苏州赛区表示，苏
州市太湖足球运动中心拥有 10
多块足球场，其中天然草达到国
家一级标准， 人造草达到 FIFA
推荐一星。 大连赛区也表示，足
球青训基地 4 月交付大连人足
球俱乐部使用，拥有 10 块 11 人

制国际标准足球场和 8 块 5 人
制标准足球场。 从数量上看，暂
时都能够满足需求。

步行即可抵达球场
中超重启， 防疫是重中之

重。 两赛区在选择球队驻地时也
有细致考量，在球场、训练场和
酒店之间做到闭环管理。

大连赛区： 所有随队人员
入住大连体育中心皇冠假日酒
店 ， 每队单独使用两个楼层 ，
八支球队单独设立用餐区域 。
这家酒店位于大连体育中心的
西北角， 步行可达球场。 体育
中心的足球场、 训练场、 健身
娱乐设施都采取预约制向各队
开放。 大连足球青训基地也紧
挨着大连体育中心， 比赛、 训
练、 食宿都在一个相对封闭的
空间里。

苏州赛区：各队入住的太美
香谷里酒店距离苏州太湖足球
运动中心不到 1 公里，可步行至
训练场。 该酒店刚好有八栋楼，
每队各入住一栋，拥有独立的用
餐区、会议室。 南面的市民公园
也在隔离区内， 供给各队使用。
酒店区域内还有各类生活和娱
乐设施，为各队提供有效的防疫
安全保障。

足协日前还公布一系列赛
区防疫措施， 包括启用定位功
能， 通过智能硬件对全体人员
进行测温和身份识别； 在赛事
举办期间， 所有球员每周进行
核酸检测、 每月进行抗体检测
等等。

比赛场地内的防疫措施则
包括：比赛前取消列队入场仪式
及球员、裁判握手仪式，仅保留
球队首发合影，两队分两个通道
入场。 赛前一天的官方训练、赛
前赛后发布会、混合采访区均不
向媒体开放，只有主转播商可以
进入个别区域，但要配备 2 米以
上的加长版支架话筒用于采访
报道。

羊城晚报记者 苏荇
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皇马登顶还差 分

大胜上海队 33 分
广东队连胜 23 场

CBA·焦点

55欧冠·解签

大连和苏州赛区比赛、训练场地数量质量均达
标，防疫措施到位形成闭环管理———

万事俱备，静待开赛
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猪企业绩向好，得益于
去年以来我国关于生猪稳
产保供的决策部署升级。 广
东同样全力以赴完成好生
猪复产目标任务，全省生猪
复产氛围浓厚， 生猪生产止
跌回升。

羊城晚报记者从广东省
农业农村厅了解到，今年一
季度末，广东全省生猪存栏
1389 .27 万 头 、 环 比 上 涨

4 .2% ， 能 繁 母 猪 存 栏
148 .64 万 头 、 环 比 上 涨
13 .5%。 当前能繁母猪存栏
增幅较大，预示后期生猪存
栏将加快增长，预计今年年
底生猪产能将基本恢复到接
近常年水平， 达到目标任务
要求。

5 月份的广东省生猪产
销形势分析报告显示， 广东
各基地的养殖成本在 15-20

元 / 公斤不等， 均价在 16.2
元 / 公斤， 小部分基地因存
栏低， 均摊成本偏高， 超过
20 元 / 公斤， 但总成本低于
头均产值。 基地整体养殖出
栏单公斤盈利超过 15 元，单
头出栏肉猪盈利仍然可观 ，
监测点 5 月自繁自养基地出
栏肉猪头均盈利为 2036 元，
环比下降 18%， 但较去年 5
月增加接近 2000 元 / 头。

今年 2 月底， 温氏股份
2019 年净利润 139.06 亿元
的好成绩， 曾经惊呆很多小
伙伴。 没想到时隔 4 个月，养
猪板块就又刷出了半年盈利
超百亿元的惊人成绩。

业绩最突出的牧原股
份， 仅 6 月份公司就销售生
猪 152.3 万 头 ， 销 售 收 入

46.58 亿元；商品猪销售均价
31.41 元 / 公斤 ， 环比上涨
19.89%；商品猪价格整体呈
现上升趋势。 今年上半年，公
司共销售生猪 678.1 万头，
其中商品猪 396.7 万头，仔
猪 273.1 万头， 种猪 8.3 万
头。与此同时，公司在今年上
半年预计盈利 105 亿 -110

亿元 ， 而去年同期为亏损
1.56 亿元。

牧原股份表示， 受非洲
猪瘟疫情影响， 国内生猪产
能大幅下降， 猪肉市场供需
矛盾突出，2020 年上半年生
猪价格较上年同期大幅上
涨， 是导致报告期净利润扭
亏为盈的主要原因。

另一个养猪巨头温氏股
份目前暂未公布 2020 年半
年度业绩预告， 但公司 6 月
份销售肉猪也有 84.85 万头
（含毛猪和鲜品 ），收入 35.12
亿元， 毛猪销售均价 33.35
元 / 公斤。 公告显示，肉猪销
售均价同比上升， 主要是国
内生猪供给偏紧所致。

其他猪企近期发布的业
绩预告也是红红火火。 天邦
股份预计上半年净利润为
14.8 亿元至 15.8 亿元，同比
增长 502.9%至 530.12%，上
年同期则为亏损 3.67 亿元。
业绩的大幅增长主要来自于
公司生猪养殖业务， 上半年
公司商品猪出栏价格较去年

同期上升 336.11%， 销售收
入同比上升 67.14%。 同时公
司商品猪销售构成中仔猪和
种猪的占比较高， 相应的毛
利率也较高。

傲农生物今年上半年累
计销售生猪 47.35 万头，销
售量同比增长 40.30%。

天康生物今年上半年累
计销售生猪 42.51 万头，较
去年同期增长 4.22%； 累计
销售收入 12.97 亿元， 较去
年同期增长 224.25%。

正邦科技今年上半年累
计销售生猪272.54万头， 同比
下降11.90%； 累计销售收入
107.12 亿 元 ， 同 比 增 长
137.26%。 公司表示，生猪累计

销售收入同比增长较大主要是
生猪销售价格增幅较大所致。

即使主业不是养猪的海
大集团， 业绩也大收养猪红
利。 预计上半年归属于上市
公司股东的净利润在 10.45
亿元至 11.12 亿元之间，较
上年同期增长 55%-65%，预
计基本每股收益在 0.66 元
-0.71 元之间。这当中的一大
原因， 也是上半年国内生猪
价格高位震荡， 公司近年在
持续加强生猪养殖团队建
设、 防疫措施完善和养殖产
能扩张等方面都取得较好的
效果。 报告期内，生猪养殖业
务对公司营业收入和利润的
增长具有良好增益作用。

牧原股份半年盈利超百亿元

多家猪企业绩预告向好

生猪稳产保供见成效

文
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近
日 ， 国

内养猪“大
佬” 集中发布
上半年业绩预

告，受益于生猪价格
屡创新高，不少养猪
“大佬” 赚得盆满钵
满，业绩最突出的牧
原股份，上半年预计
盈利达 105 亿 -110
亿元。 羊城晚报记者
10 日从广东省农业
农村厅了解到，在广
东，近期养一头猪比
去年同期多赚将近
两千元。
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腾讯老干妈握手言和
这回真要合作了

发布联合声明：已撤诉道歉、厘清误解，未来将开启合作

羊城晚报记者 沈钊

公开报道显示，6 月 30 日，深
圳市南山区人民法院发布一则民
事裁定书， 同意原告腾讯请求查
封、冻结被告老干妈公司名下价值
人民币 16240600 元的财产。

随后腾讯称，2019 年 3 月，腾
讯与老干妈公司签订了一份《联合
市场推广合作协议》， 腾讯投放资
源用于老干妈油辣椒系列推广，腾
讯已依约履行相关义务，投放了千
万元广告，但老干妈未按照合同约
定付款。 腾讯多次催办无果，因此
不得不依法进行起诉，冻结了老干
妈 1624 万元财产。

而老干妈在 6 月 30 日晚间表
示，从未与腾讯公司或授权他人与
腾讯公司就“老干妈”品牌签署《联

合市场推广合作协议》， 且从未与
腾讯公司进行过任何商业合作。公
司已向公安机关报案。公安机关于
2020 年 6 月 20 日决定对此案予
以立案侦查。

7 月 1 日，贵阳公安双龙分局
今日在微信发布公告，称曹某（男，
36 岁）、刘某利（女，40 岁）、郑某君
（女，37 岁） 三人伪造老干妈公司
印章， 冒充老干妈市场营业部经
理，与腾讯签订合作协议，其目的
是为了获取腾讯在推广活动中配
套赠送的网络游戏礼包码，之后通
过互联网倒卖非法茯取经济利益。
曹某等 3 人因涉嫌犯罪已被警方
依法刑事拘留，案件正在进一步审
理中。 （沈钊）

腾讯老干妈事件回放

“二师兄”好比印钞机
有有企企业业上上半半年年养养猪猪赚赚百百亿亿羊城晚报讯 记者陈泽

云报道：7 月 10 日， 癌症早
筛领军企业诺辉健康宣布完
成 3000 万美元 E 轮融资 ，
由 Rock� Springs� Capital
领投。 截至目前，诺辉健康多
次获得全球知名风险投资、
顶级生物医疗基金和长线投
资机构的关注， 投资总金额
已逾 1.6 亿美元。

诺辉健康 CEO 朱叶青
在接受羊城晚报记者采访时
表示，完成新一轮融资之后，
诺辉健康将加快市场拓展与
产品研发， 让居家早筛应用
更加普及， 推动癌症防治端
口前移，提高全民健康水平，
降低医疗支出。

诺辉健康是国内一家专
注于癌症早筛的生物科技
公司 ， 其自主研发并推出
了中国首个肠癌早筛产品
“常卫清 ” ， 可通过分析粪
便中的肠道脱落细胞中的
遗传物质 ， 发现早期肠癌
基因突变 ， 目前该产品已
经在浙江 、 广东等地多家
三甲医院及体检机构得到
应用。

朱叶青透露， 除了肠癌
早筛产品， 公司目前还在研
一款宫颈癌筛查产品， 通过
尿液来筛查癌症， 预计在今
年年底启动临床试验。 “现
在大家都是谈癌色变， 但实
际上， 对于大部分的癌症，
如果能够在早期去发现、诊
断，就可以有效进行控制。 ”
朱叶青表示。“目前癌症早
筛技术在市场推广中最大
难题就是依从性不高。 要改
变这种现状，一方面加强宣
传和引导，提升全民的健康
意识 ，另一方面 ，需要研发
更多更便捷更精准的筛查
产品。 同时，通过医保和商
业保险结合的方式解决费
用问题，整体降低医保的可
控费用，更好优化医疗资源，
降低癌症发病率和死亡率。 ”
朱叶青建议。

居家癌症
早筛风口来了！

诺 辉 健 康 再 获
3000万美元E轮融资

相关链接

7 月 10 日， 腾讯与老干妈
合同纠纷事件传来最新进展。 当
日下午，腾讯与老干妈通过各自
官方渠道发布了一则联合声明，
双方宣布已厘清误解，未来将积
极探索并开启一系列正式合作。

此次联合声明的发布意味
着，这场备受关注的风波事件，最
终以当事双方的和解落锤定音。

具体来看，该则300字左右的
简短声明主要包含如下三项内容：

第一，双方表示，感谢贵阳
公安对于此案件的高度重视和
积极行动，让犯罪嫌疑人得以快
速落网。 腾讯已向法院申请撤回
财产保全申请及本案诉讼，并就
合同诈骗行为已向贵阳公安报
案。 腾讯和老干妈双方后续将积
极配合相关法律程序的推进。

第二，过去数日内，腾讯和
老干妈双方进行了深入沟通，双
方已厘清误解。 对于事件过程中
的种种误会和欠妥之处，腾讯已
向老干妈方面当面致歉，后续
腾讯将进一步完善相关流程。
未来双方也将积极探索并开
启一系列正式合作。

第三， 由于此事对社会公

共舆论资源造成过多占用，腾讯
与老干妈深表歉意。

多位行业观察人士普遍认
为，这一握手言和的收尾，对腾
讯老干妈双方而言无疑都是最
有利的双赢结局。

值得一提的是，在上述联合
声明中，双方还特别提到，未来
将积极探索并开启一系列正式
合作，二者未来合作将碰撞出哪
些火花也给外界留下了较大的
想象空间。


